

Regionalkonferenzen 2015 – Der Verband kommt zum Verein die Zweite!

Liebe Vereinsvertreter,

im vergangenen Jahr gab es eine sehr gute Resonanz auf die durchgeführten Regionalkonferenzen rund um das Projekt „STEIN“. Dabei haben wir wichtige Zwischenergebnisse aus dem Projekt mit Ihnen, den Vereinsvertretern, diskutiert und gemeinsam Maßnahmen und Ideen gesammelt und diskutiert. Auch bei der Mitgliederversammlung in Kaarst im März 2015 haben wir über den aktuellen Stand berichtet und die Vereinsvertreter aus den Bezirken haben beschlossen, das Mandat für dieses zukunftsweisende und zukunftsorientierte Projekt zu erneuern.

In der Zwischenzeit hat sich wieder einiges getan:

- das Vorhaben im Bereich der Finanzen, die Einführung einer Kosten-Leistungsrechnung, ist umgesetzt.
- die strategischen Ziele für die Zukunft des Radsportverbandes („RSV 2020“) werden gerade mit konkreten Handlungskonzepten unterlegt. Dabei haben Vertreter aus allen Ebenen und externe Unterstützer in verschiedenen Arbeitsgruppen Ihre zahlreichen Ideen und Anregungen aus den letztjährigen Regionalkonferenzen aufgenommen und in den Konzepten berücksichtigt.
- im Bereich der Strukturen gibt es erste Vorschläge, die jetzt intensiv diskutiert und weiterbearbeitet werden.

Wir möchten mit Ihnen gemeinsam im Rahmen der Regionalkonferenzen den aktuellen Stand diskutieren und ihre Einschätzung zur zukünftigen Aufstellung und Ausrichtung des Verbandes einholen. In vier Regionalkonferenzen laden wir Sie ein, sich vom Zwischenstand zu überzeugen und mitzudiskutieren. Wir wollen mit Ihnen gemeinsam die Zukunft gestalten. Es geht schließlich um IHREN Radsportverband! Folgende Termine und Orte stehen zur Auswahl:

1. 31.08.2015 – 19.00 Uhr – Duisburg – Sportschule Wedau
2. 01.09.2015 – 19.00 Uhr – Menden-Lendringen – Sportheim „Strafraum“
3. 07.09.2015 – 19.00 Uhr – Gütersloh – Stadtwerke Gütersloh
4. 08.09.2015 – 19.00 Uhr – Köln – Deutsche Sporthochschule

Bitte füllen Sie beigefügtes Anmeldeformular aus. Pro Verein können zunächst einmal zwei Vertreter gemeldet werden. Aufgrund der lokalen Organisation und der Raumkapazitäten, sind wir darauf angewiesen, dass Sie sich anmelden. **Sie erhalten keine weitere Teilnahmebestätigung**. Sollten Sie kurzfristig den Termin absagen müssen oder zu einer anderen Veranstaltung wechseln wollen, wären wir Ihnen für eine kurze Mitteilung per Email dankbar, um besser planen zu können. Selbstverständlich sind Sie durch den ARAG Sportversicherungsvertrag vom Verlassen Ihrer Wohnung bis zum Eintreffen zuhause versichert.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Radsportverband NRW

*Toni Kirsch
Präsident*

*Stefan Rosiejak
Geschäftsstellenleiter*